



Enagás invertirá en Cataluña 685 millones de euros en los próximos años

- **La Planta de Regasificación de Barcelona tendrá en operación dos nuevos tanques de GNL, el séptimo en 2010 y el octavo en 2011**

El Delegado del Gobierno en Cataluña, Joan Rangel, y la Subdelegada del Gobierno en Barcelona, Montserrat García, han visitado hoy la Planta de Regasificación de Enagás en Barcelona.

Durante la visita, el Director General de Tecnología, Ingeniería y Compras de Enagás, Antonio García Mateo, ha destacado que la Compañía invertirá en Cataluña 685 millones de euros en los próximos años, tanto en la planta de regasificación como en gasoductos.

En la Planta de Regasificación de Barcelona están en construcción dos nuevos tanques de almacenamiento de gas natural licuado (GNL), con una capacidad de 150.000 m³ cada uno. Uno de ellos, el séptimo, estará en marcha a finales de 2010, y el octavo, a principios de 2011. Con la puesta en funcionamiento de estos dos nuevos tanques, la Planta de Barcelona podrá almacenar hasta 840.000 m³ de GNL.

García Mateo ha destacado también que recientemente se ha incrementado la capacidad de emisión de la regasificadora desde 1.650.000 Nm³/h hasta 1.800.000 Nm³/h en una primera fase y hasta 1.950.000 Nm³/h en una segunda.

Entre las ampliaciones que están previstas en la Planta, se encuentra además la adaptación de las instalaciones de atraque para la descarga de GNL de buques metaneros de hasta 260.000 m³ de capacidad.

Enagás tiene actualmente en Cataluña, además de la Planta de Regasificación de Barcelona, 500 Km. de gasoductos de alta presión y tres centros de transporte en Tivissa, Banyeres y Ripollet.

Barcelona, 27 de noviembre de 2009
Dirección de Comunicación

Tel: 917 099 340
dircom@enagas.es
www.enagas.es